

Mes premiers pas avec Escal

lundi 5 décembre 2011, par [Jean Christophe Villeneuve](#)

Ça y est, votre Spip ronronne, le squelette Escal est activé et vous avez créé vos rubriques, pleines d'articles passionnants mais vous trouvez votre site un peu trop stéréotypé. Alors vous avez envie de personnaliser un peu ce site. Ok ! Commençons par la base.

Important (au risque de me répéter) : on ne touche pas aux fichiers du plugin mais on se crée un dossier "squelettes" qu'on met à la racine du site. On copie le fichier que l'on veut modifier du dossier "escal" vers le dossier "squelettes" en respectant l'arborescence. Et on modifie le fichier copié.

Supprimer les noisettes inutiles

Il suffit d'aller sur la page de configuration d'Escal et de choisir les noisettes qu'on garde et celles que l'on ne veut pas pour la colonne principale ou pour les noisettes latérales et ceci pour chaque type de page :

- La page d'accueil
- Les rubriques
- Les articles
- La page contact
- Le forum du site
- Les autres pages

Déplacer une noisette

Il suffit d'aller sur la page de configuration d'Escal et de choisir la place et l'ordre des noisettes en même temps que vous choisissez celles à afficher.

Faire apparaître une noisette

La page de configuration dans l'espace privé permet de choisir ses noisettes en quelques clics. L'utilisation de certains [mots-clés](#) permet de remplir les noisettes concernées.